



Heilbronn

Mitgliederversammlung von "pro Region Heilbronn-Franken"

Die Bürgerinitiative "pro Region Heilbronn-Franken" trifft sich am Abend zur jährlichen Mitgliederversammlung. Diese beginnt um 19.00 Uhr in der Heilbronner Volksbank. Unter anderem geht es um verschiedene Projekte, die im laufenden Jahr geplant sind. Im Mittelpunkt steht dabei der 17. Regionaltag am 27. Juli in Schwäbisch Hall. Auch das SWR-Studio Heilbronn ist mit Mundart und Musik beim Regionaltag vertreten.

Letzte Änderung am: 04.06.2014, 10.30 Uhr

URL: <http://www.swr.de/landesschau-aktuell/bw/heilbronn/mitgliederversammlung-von-pro-region-heilbronn-franken/-/id=1562/did=13517844/nid=1562/64y4fj/index.html>

Der SWR ist Mitglied der ARD

© SWR 2014